



Das Kompetenzteam des Pflegedienst Jansen hat sich in den vergangenen zehn Jahren in der Region etabliert.

Foto: privat

Im Alter zu Hause wohlfühlen: Das Pflegeteam Monika Jansen macht es möglich

Auch nach zehn Jahren Dienst am Kunden immer noch bestens aufgestellt

Bereits seit zehn Jahren sorgt das Kompetenzteam von Monika Jansen dafür, dass Pflegebedürftige zu Hause bleiben können und sich so ein großes Stück Lebensqualität erhalten. Das Leistungsspektrum des im Ortskern von Bredenbeck ansässigen Pflegedienstes ist vielfältig und umfasst kompetente Pflege in all ihren Facetten. Vor allem kümmern sich Monika Jansen und ihr Team um eine liebevolle Betreuung am Lebensabend. „Mit unseren individuell zugeschnitten Diensten möchten wir erreichen, dass sich unsere Kunden wohl fühlen“, sagt die Gründerin des Unternehmens. Der Pflegedienst geht intensiv auf die Bedürfnisse aller Patienten ein. So steht am Anfang eine kompetente Beratung durch das Führungs-

team, das neben Monika Jansen das Duo Melanie Behr und Samatha Greco umfasst. „Ich bin überaus stolz auf mein Team, alle machen einen hervorragenden Job, obwohl es nicht immer einfach ist“, sagt Monika Jansen. Sich aufeinander verlassen zu können, sich gegenseitig zu unterstützen, aber auch sich auszutauschen, das sei ungeheuer wichtig und werde innerhalb des Teams praktiziert. Melanie Behr und Samatha Greco stehen direkt an der Seite von Monika Jansen in der Leitung der Geschäfte. „Eine tolle Unterstützung, wir arbeiten sehr eng und vertrauensvoll zusammen“, sagt Monika Jansen. „Melanie Behr und Samatha Greco sind durch und durch fachkompetente und überaus liebenswerte Mitarbeiterinnen, die im Pflege-

dienstteam ein hohes Ansehen genießen.“

Kompetenz in Sachen Pflege und Betreuung

In den Gesprächen mit potentiellen Kunden geht es vor allem um individuelle Pflegeleistungen und Hilfestellungen bei Beantragungen der dazugehörigen Leistungen. Auch Demenzpatienten oder junge Menschen mit besonderen Pflegebedürfnissen sind bei den Bredenbeckerin in sehr guten Händen. Die Pflegeleistungen übernehmen die derzeit 26 ausgebildeten Fachkräfte. „Die Pflegekräfte sind das Gesicht und das Herz unseres Dienstes“, erklärt Monika Jansen mit großer Wertschätzung gegenüber ihren Mitarbeitern.

Fortbildung ist wichtig

Sehr großen Wert legt Monika Jansen auch auf die Aus- und Fortbildung ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Aber auch auf Informationsveranstaltungen für angehende Mitarbeiter, die sich den Pflegeberufen zuwenden. Erst kürzlich veranstaltete sie eine Informationsveranstaltung über das Thema Pflegeberufe und Ausbildung. Zu dieser Informationsveranstaltung waren alle Interessenten eingeladen, die sich für die Arbeit und/oder Ausbildung in einem engagierten und kompetenten Pflegedienstteam interessieren. Das Motto der Informationsveranstaltung lautete: „Vereinbarkeit von Familie und Beruf - bei uns ist es möglich“.

Pflegeteam auch auf der Gewerbeschau vertreten

Auch auf der Wenniger Gewerbeschau am Wochenende, 2. und 3. Juni, wird das Unternehmen mit einem eigenen Stand vertreten sein. Dort haben Besucher die Möglichkeit, sich in die Lage älterer Menschen zu versetzen. Mit einem speziell angefertigten Anzug können Alltagssituationen bewältigt werden. Dies soll Verständnis wecken, aber auch das Interesse am Pflegeberuf hervorrufen. Denn Pflege braucht Zukunft!

Für den Pflegedienst ist 2018 es ein besonderes Jahr. „Unser 10-

jähriges Jubiläum werden wir mit unseren Patienten feiern“, freut sich Monika Jansen. Das besondere Fest soll gefeiert werden, wenn in der unmittelbaren Nachbarschaft das Dorfgemeinschaftshaus fertiggestellt ist. Seit gut einem Jahr ist das Unternehmen dort ansässig.



Monika Jansen (von links), Melanie Behr und Samatha Greco sind ein eingespieltes Führungsteam im Pflegedienst Jansen.